

24 muertos y deslindes; esperan peritaje externo

Hay 79 heridos hospitalizados; empresa noruega se encargará del peritaje, anuncia Sheinbaum



Gigantescas grúas movieron del lugar del accidente a los dos vagones desplomados de la Línea 12 en la estación Ollivos

Suman 24 muertos por accidente en Línea 12

❖ Claudia Sheinbaum informó que se contratará a una empresa extranjera para realizar un peritaje externo

[Adrian Contreras]

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, acompañada de miembros de su gabinete, informó que 24 personas fallecieron por el accidente ocurrido en la Línea 12 del Metro.

La mandataria señaló que se realizará una previsión muy detallada para garantizar la seguridad de la Línea 12.

Comento que desigual modo se realizar un peritaje externo con una empresa extranjera con la finalidad de esclarecer lo sucedido.

Durante la conferencia la Directora del Metro Flo-
Continúa en siguiente hoja



Fecha 05.05.2021	Sección Metrópolis	Página PP-3
----------------------------	------------------------------	-----------------------

rencia Serranía, dijo que se siguieron las recomendaciones de la empresa Systra, filial al Metro de París, en la Línea dorada tras el colapso del día de ayer.

Andrés Lajous, secretario de Movilidad, explicó que a partir de mañana se mejorará el servicio pa-

ra los usuarios de la Línea 12, quienes hoy se vieron afectados por el accidente ocurrido, pues esta mañana los pasajeros tuvieron que hacer largas filas y esperar a los camiones de RTP para trasladarse hacia otros puntos.

Sheinbaum buscará peritaje internacional para conocer causas del accidente del Metro

[EFE]

El Gobierno de la Ciudad de México solicitará un peritaje internacional para averiguar las causas del trágico accidente en el metro de la capital mexicana que ha dejado 23 muertos tras desplomarse un puente de la línea 12.

“Informamos también de que la Fiscalía General de Justicia debe llevar a cabo un peritaje que inició en la noche de ayer, pero además estamos buscando una empresa internacional con certificado tanto en metro como en asuntos estructurales para que haga un peritaje técnico externo

y poder llegar a las causas de este lamentable incidente”, declaró la alcaldesa capitalina, Claudia Sheinbaum.

En la conferencia de prensa diaria en el Palacio Nacional, Sheinbaum explicó que hasta el momento la cifra es de 24 muertos y 79 hospitalizados, el mismo dato que se dio a conocer hace unas horas.

De los 23 fallecidos, dos perdieron la vida en hospitales.

Cuatro de los fallecidos todavía siguen dentro del tren desplomado por las dificultades de rescatar los cadáveres.

De entre los hospitalizados, hay 19 mu-

jeres y 60 hombres. Tres son menores de edad y tres adultos mayores.

Explicó que 490 autobuses trabajan hoy en la zona para ofrecer movilidad a los usuarios de esta línea del metro.

Cuestionada por la prensa, Sheinbaum insistió en varias ocasiones en que los peritajes ayudarán a averiguar “qué pasó”.

“Mi posición es que debemos llegar a la verdad de las causas de este lamentable incidente y que para ello necesitamos expertos tanto de la Fiscalía General de Justicia como de una entidad externa e imparcial que haga el peritaje y todos los estudios”, subrayó.

